

PAR : BY
ANNE TABOUREL

ARRÊTEZ LE COURS DU TEMPS... EN AUVERGNE

LETTING TIME STAND STILL... IN AUVERGNE

Lorsqu'on décide de se rendre à « Instants d'Absolu » Ecolodge & Spa, ce sont tout d'abord 3 000 hectares de forêt enchantée qui s'offrent à vous, traversée ici par une biche, plus loin, par un renard... et alors que vous n'y croyez plus, avançant avec pour seuls indicateurs vos sens à l'affût, le lac vous apparaîtra après un ultime virage, ceinturé par les Mont du Cantal. Une fois installés, des kilomètres de sentiers vous attendent, à travers des hectares de forêt de pins et de hêtres ponctués de tourbières qui sont à elles seules des univers poétiques. A cheval ou à chiens de traîneaux, la forêt se parcourt plus amplement encore. A moins de préférer larguer les amarres pour vous adonner à la contemplation. Convaincus que « la guérison du monde » passera par la guérison de l'humain, en renouant avec l'environnement, avec l'Humanité et notre part intime d'humanité, les propriétaires du lieu vous proposent cet été de découvrir cette cachette dans le cadre d'un stage de yoga, du 26 au 29 août. Réservez vite votre place, vous ne serez guère plus de dix !

If you opt to go to "Instants d'Absolu" Ecolodge and Spa, you'll find yourself in a 3000 hectare enchanted forest, home to deer and foxes... and when you've given up hope of finding it, just around the last bend, you come across the lake, surrounded by the Mont du Cantal. Once settled in, kilometre upon kilometre of paths are yours to explore through pine and beech forests and magical peatlands. Either on horseback or pulled by huskies, discover the forest further afield. Or just give in to contemplation. Convinced that the "healing of the world" can only come through the healing of mankind, by being closer to nature, and thus to Humanity, the owners invite you this summer to discover this wonderful hidden spot during a yoga course from 26 to 29 August. Book quickly, the course takes a maximum of ten!





1. Rendez-vous en terre grecque

Direction les hauteurs du golfe de Toroneos en Grèce pour découvrir Ikos Olivia, un complexe hôtelier chaleureux et précieux. Ses quatre suites-bungalows rénovées offrent une vue sur la mer Egée. Un cadre paradisiaque développé autour du concept de l'« Art de vivre à l'infini ». Jardins privés, chambres familiales, espace lounge, salles de bain et douches tropicales : les suites-bungalows vous invitent à un voyage exquis au pays du bien-être au cœur d'un domaine de 8 hectares, fleuri d'oliviers et de pins.

RENDEZVOUS ON GREEK SOIL

Up above the Gulf of Toroneos in Greece, discover Ikos Olivia, a welcoming and elegant hotel complex. Its four recently renovated suite-bungalows afford a stunning view over the Aegean Sea. A paradisiacal setting developed around the "art of infinite living" concept. Private gardens, family rooms, lounge spaces, tropical bathrooms and showers: the suites-bungalows invite you on an exquisite journey to the land of well-being, in the heart of 8 hectares of grounds, planted with olive trees and pines.

TÉL. : +33 (0)1 56 26 27 61

2. « Comme à la maison » à Dubrovnik

L'Hôtel Kazbek est une adresse intimiste connue de quelques initiés : une ancienne résidence de la noblesse qui offre un monde où authenticité et tranquillité riment avec luxe... Jouissant d'une situation exceptionnelle sur la baie de Lapad, on profite surtout de la piscine ensoleillée, de la vue magnifique sur la marina, de la cour intérieure où l'on déguste une cuisine recherchée et de copieux petits déjeuners, des chambres cosy où l'on se sent "comme à la maison" ainsi que de l'accueil chaleureux des hôtes.

"JUST LIKE AT HOME" IN DUBROVNIK

The intimate Hotel Kazbek is only known to the lucky few. This former aristocratic residence offers a luxury universe of authenticity and tranquillity. Enjoying an exceptional position on Lapad Bay, take advantage of the sunny pool, the magnificent view over the Marina, the inner courtyard where you can delight in excellent cuisine and hearty breakfasts, cosy guest rooms in which you'll feel totally "at home", and the warm hospitality of the owners.

AMPLITUDES : +33 (0)1 42 86 84 98
AGENCE AMRP*

3. Cadre idyllique au Maroc

Le nouveau Sofitel Tamuda Bay vient d'ouvrir ses portes à M'diq, au Maroc. Nouvel ambassadeur de l'élégance à la française dans la baie de Tamuda, ce cinq étoiles allie culture marocaine raffinée et architecture moderne. Installé sur l'une des plus belles plages du Maroc, avec pour arrière-pays un horizon constitué des sommets du Rif, l'hôtel possède l'un des cadres les plus idylliques du royaume. Le design de l'hôtel mêle esprit contemporain, influences méditerranéennes et tradition marocaine.

IDYLLIC SETTING IN MOROCCO

The new Sofitel Tamuda Bay has opened its doors in M'diq in Morocco. This new 5-star flagship of French elegance combines refined Moroccan culture and modern architecture. Established on one of the finest beaches in Morocco, with the summits of the Rif in the background, the hotel has one of the most idyllic settings in the Kingdom. The hotel design mixes a contemporary style with Mediterranean influences and Moroccan tradition.

TEL : + 212 5397-16200
AGENCE COMMUNICART





4. Les Fidji en 2017 avec Six Senses

Six Senses Hotels Resorts Spas s'implante sur les Iles Fidji, petit archipel du Pacifique Sud... Imaginez une magnifique plage privée de 650 m sur l'île Malolo, connue pour ses eaux cristallines, son sable blanc, ses épaisses forêts tropicales et son excellent climat. Six Senses Fiji proposera 24 villas spacieuses avec piscine, allant de 74 m² à 180 m², ainsi que 66 villas résidentielles situées sur la côte ouest de l'île. L'hôtel inclura un spa, un restaurant, un bar, une cave à vin et une table d'hôtes bio.

THE FIDJI ISLANDS IN 2017 WITH SIX SENSES

Six Senses Hotels Resorts Spas is now present on the Fidji islands, in the South Pacific. Imagine a magnificent 650 m private beach on Malolo Island, known for its crystal-clear waters, white sands, dense tropical forests and excellent climate. Six Senses Fiji proposes 24 spacious villas (ranging from 74 sqm to 180 sqm) with pool, 66 residential villas on the west coast of the island, and the hotel includes a spa, restaurant, bar, wine cellar and organic table d'hôtes.

www.sixsenses.com
AGENCE PASCALE VENOT

5. Vue sur la mer Egée au Poseidonion

Voyagez dans un Esprit Palace au Poseidonion Grand Hotel à Spetses, en Grèce, avec les formules Safrans du Monde... Luxueux, discret et élégant, ce palace hautement réputé offre l'une des meilleures vues sur la mer Egée et ses alentours paradisiaques. Connu comme le « joyau de Spetses », le grand hôtel Poseidonion a vu le jour en 1914 et a été l'un des premiers hôtels de luxe en Grèce. Un long week-end ou une semaine, choisissez la formule concoctée par Safrans du Monde qui vous convient le mieux...

VIEW OVER THE AEGEAN SEA AT THE POSEIDONION

Luxury, discreet and elegant, the highly-reputed Poseidonion Grand Hotel in Spetses, Greece, offers one of the most stunning views over the Aegean Sea and its idyllic surroundings. Known as the "gem of Spetses", the Poseidonion Grand Hotel was first opened in 1914 and was one of the first luxury hotels in Greece. Whether for a long weekend or a week stay, choose the package concocted by Safrans du Monde that best suits you...

TEL SAFRANS DU MONDE : +33(0)1 48 78 71 51
MCA COMMUNICATION

6. Cure détox en Toscane

Evadez-vous quelques jours au spa du resort de luxe toscan Castel Monastero... Au programme : des cures spéciales détox de trois ou six jours destinées à purifier l'organisme, à perdre du poids et à donner un coup de peps au corps et à l'esprit ! L'occasion de (re)découvrir le Castel Monastero (membre de Leading Hotels of the World), cet ancien bourg du XI^{ème} siècle superbement reconverti en resort de luxe, situé à une vingtaine de kilomètres au Sud de Sienna, en plein cœur du vignoble du Chianti.

DETOX CURE IN TUSCANY

Get away for a few days to the spa at the Tuscan resort of Castel Monastero... On the menu: special detox cures of three or six days to purify the organism, lose weight and give your mind and body a boost! The ideal opportunity to discover or re-discover Castel Monastero (member of the Leading Hotels of the World), a former 11th century town, superbly converted into a luxury resort about 20 kilometres south of Sienna, in the heart of Chianti country.

TÉL : +39 0577 570 570
AGENCE COM.FORWARD





7. Hôtel design sur le Lac de Côme

Il Sereno Lac de Côme (labellisé Leading Hotels of the World) ouvrira ses portes le 1er août. Ce boutique-hôtel ultra luxe à l'atmosphère intimiste respectera son environnement naturel et historique, tout en devenant le seul hôtel design situé sur les rives du Lac de Côme. Sublimé par l'architecte et designer Patricia Urquiola, Il Sereno disposera de toutes les commodités d'un 5* : piscine infinie chauffée, spa, centre de fitness, bar/lounge, et restaurant avec une carte aux saveurs du nord de l'Italie...

FINE DESIGN ON LAKE COMO

Il Sereno Lake Como (Leading Hotels of the World) will be opening its doors on 1st August. This ultra-luxury boutique-hotel, committed to respecting the natural and historic environment, is the only "design" hotel on the banks of Lake Como, created by the famous architect and designer Patricia Urquiola. Il Sereno will offer 5-star facilities: heated infinity pool, spa, fitness centre, bar/lounge and restaurant serving specialities from the north of Italy...

www.ilsereno.com
AGENCE HOTELS CONSULTING

8. Vie de Château en Charente-Maritime

Entre Cognac et Bordeaux, deux régions viticoles de renom, le Château de Mirambeau, de style Renaissance, est un havre de paix dominant l'estuaire de la Gironde. Témoin d'un art de vivre à la française raffiné mais sans prétention, le Château s'est transformé avec élégance. Il dispose d'un nouveau spa de 300 m², d'un restaurant gastronomique et d'une cognathèque, l'endroit idéal pour déguster du vin et les meilleurs cognacs. 18 nouvelles chambres complètent les 22 chambres et suites existantes.

CHÂTEAU LIFE IN CHARENTE-MARITIME

Located between the two famous wine-growing regions of Cognac and Bordeaux, the Renaissance-style Château de Mirambeau is a haven of peace that looks over the Gironde estuary. This elegant Château in which reigns a refined and unpretentious French lifestyle has a 300 sqm Spa, gastronomic restaurant, a cognatheque, the ideal place to taste wines and the very best brandies, and 18 brand new rooms in addition to the already existing 22 guest rooms and suites.

CHÂTEAU DE MIRAMBEAU
TEL. : +33 (0)5 46 04 91 20
www.relaischateau.com/mirambeau
AGENCE PASCALE VENOT

9. Golf en famille à l'île Maurice

Refuge romantique, conception architecturale sensationnelle, cadre luxueux, Constance Le Prince Maurice dispose de 64 Junior Suites, 12 Family Suites, 12 Family Villas, 12 Villas et de la somptueuse Suite Princesse... Relaxe vous dans un cadre intime, faites vous dorloter au U Spa by Constance et régalez vous avec la cuisine exquise imaginée par des chefs venus du monde entier. Les golfeurs, amateurs et professionnels, pourront se divertir dans l'un des deux parcours de golf de championnat 18 trous.

FAMILY GOLF ON MAURITIUS

A romantic haven, sensational architecture, luxury environment. Constance Le Prince Maurice has 64 Junior Suites, 12 Family Suites, 12 Family Villas, 12 Villas and the sumptuous Prince's Suite... Relax in a cosy setting, be pampered by the U Spa by Constance and delight in the exquisite cuisine created by chefs from the world over. Golfers of all levels, even professional, will enjoy playing on the two 18-hole championship courses.

TEL: (230) 402 36 36
AGENCE LORRAINE DE BOISANGER

